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Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a Secretária de Saúde e Assistência Social — Sra. 

Valéria dos Santos, solicitando no prazo regimental, explicações acerca de como ficará a 

situação do Pronto Socorro Municipal nos próximos dias e meses do corrente ano, se prorrogará 

o contrato com a ABBC- Associação Brasileira de Beneficência Comunitária, ou realizar-se-á 

contrato emergencial com outra empresa. 
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Senhor Presidente: 

Ocorre que o Pronto Socorro é essencial para o nosso Município. 

Ocorre que, a atenção à saúde é direito de todo o cidadão e um dever do Estado, sendo 

plenamente assegurada pela Constituição Federal. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado o Executivo Municipal, com cópia 

a Secretária de Saúde e Assistência Social — Sra. Valéria dos Santos, solicitando no prazo 

regimental, explicações acerca de como ficará a situação do Pronto Socorro Municipal nos 

próximos dias e meses do corrente ano, se prorrogará o contrato com a ABBC- Associação 

Brasileira de Beneficência Comunitária, ou realizar-se-á contrato emergencial com outra 

empr 

Plenário 	cisco Romano de Oliveira, 03 de maio de 2018. 
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